



SE VALE CAMBIAR DE OPINIÓN

Celebra AMLO la adhesión de expriistas a Sheinbaum



Luz verde. El presidente dijo que todos 'cometemos errores'.

El presidente AMLO respaldó la alianza de expriistas con la precandidata de Morena. Al ser cuestionado sobre el grupo 'progresista' que se sumó al proyecto de Claudia Sheinbaum, dijo que "todas las alianzas son buenas cuando tienen un objetivo superior, la transformación del país, el beneficio al pueblo". —D. Benítez / PÁG. 31

"TODAS LAS ALIANZAS SON BUENAS"

Celebra AMLO que 20 expriistas se unan a campaña de Sheinbaum

"Aunque un tiempo se hayan portado mal, todos cometemos errores", asegura

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Si bien no quiso particularizar, el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que todas las alianzas son buenas, al ser cuestionado en su conferencia de prensa por los expriistas que se adhirieron al proyecto de Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena a la Presidencia en 2024.

"Yo no puedo opinar sobre eso, nada más que todas las alianzas son buenas cuando tienen un objetivo superior, la transformación del país, el beneficio al pueblo, cuando hay un ideal, un programa, cuando no nos mueve el interés personal —por legítimo que sea—, eso lo hacen todos los partidos en el mundo, se alían y también los políticos y organizaciones sociales, es algo consustancial a la política", respondió desde Acapulco, Guerrero.

"Si son buenos o son malos, si tienen mala fama o buena fama, pues eso depende de cómo se vean las cosas, ¿no? La política se hace con mujeres y hombres y la perfección nada más corresponde al Creador, pero los seres humanos, todos, cometemos errores", argumentó.

Consideró que lo más importante es que se ayude a los semejantes para ayudar al prójimo.

Además, estimó que "aunque en un tiempo se hayan portado mal, pero deciden cambiar, y terminar en el último tramo de su vida ayudando, siendo consecuentes, pues adelante".

En los últimos días, López Obrador ha evitado hablar de la precandidata de su partido, bajo el argumento de que no es objetivo, pues cree que todo lo que ella hace está bien.

"La considero una mujer extraordinaria, honesta, inteligente, entonces no me pidan que yo dé mi punto de vista porque no soy objetivo, puedo parecer seguidor, apoyador. Y sí, tengo esa situación muy especial. Ofrezco disculpa, pero no soy objetivo, la quiero mucho y la considero una mujer honesta, trabajadora, pre-

parada. Es la dirigente de mi movimiento y me siento muy orgulloso", ha expresado en sus conferencias.

Entre los priistas que se integraron en lo que llamaron Alianza Progresista están Eruviel Ávila y Alejandro Murat, exgobernadores del Estado de México y Oaxaca, respectivamente, así como Adrián Rubalcava, alcalde en Cuajimalpa.

Además de los senadores José Carlos Ramírez Marín y Nuvia Mayorga, que con otros expriistas sumaron una veintena.

Aseguraron que no van por hueso ni oportunismo sino simplemente que en su partido no ven una candidatura sólida de oposición.

En tanto, Claudia Sheinbaum refirió que nadie tiene asegurado cargo en su movimiento, pero agradeció que se hayan expresado a su favor.

Agregó que estaría tratando el asunto con Mario Delgado, líder de Morena, para analizar si hay un encuentro con los priistas.

ACLARACIÓN.

Sheinbaum agradeció el apoyo de expriistas, pero dijo que no tienen un lugar seguro en su equipo.